

# Unsere Kandidaten für den Gemeinderat

Fähige Menschen für ein wichtiges Gremium



**Mario  
Geiß**

44 Jahre, Dipl.-Wirt.-Inf. (FH),  
IT-Berater, verheiratet, ein Sohn

Aufgewachsen in Zeutern verbrachte ich meine Kindheit überwiegend an der frischen Luft. Mit meiner Familie bewirtschafteten wir Weinberge für unsere Besenwirtschaft 'Geissenstall'. Spaziergänge mit Schäferhunden, Erdhöhlen und Baumwipfel sowie das alljährliche Zeltlager der KJG waren willkommene Abwechslungen zur Arbeit in der Landwirtschaft und der Gastronomie. Das technische Abitur, die Bundeswehr und das Studium der Wirtschaftsinformatik waren das Rüstzeug für mein späteres Leben. Als IT-Berater arbeite ich seit 20 Jahren für mehr als 35 Unternehmen in Europa.

In meiner Freizeit spiele ich Volleyball in drei Ortsteilen und engagiere mich für den Erhalt unserer Orchideenwiesen und Hohlwege. Abseits der IT bause ich Holzschuppen, Carports oder auch mal einen Gewölbekeller.

Kritisch sehe ich die Themen Windkraft, mangels Speicher- und Grundlastkonzepten, Gendersprache und die fortwährende Spaltung der Bevölkerung in Gut und Böse. Ohne parteipolitische Zwänge oder Rangeleien ist es mir bei der FWV erlaubt, meinen gesunden Menschenverstand zu nutzen. Daher plane ich nachzudenken, bevor ich spreche und Probleme anzupacken, anstatt Symptome zu lindern. Wenn Sie mich wählen, setze ich mich ein für Vereine, Belebung der Ortskerne, Gastronomie und ärztliche Versorgung für alle Generationen.



**Wohnbezirk  
Ubstadt**

v.l.n.r.

Alexander Olenberger,  
Tim Peter, Lena Beißmann,  
Michael Koch, Beatrix Rapport,  
Günter Lehanka

**Wohnbezirk  
Weiher**

v.l.n.r.

Stefan Hock,  
Lina Hock,  
Steffen Reiser,  
Dr. Thomas Neithardt



**Wohnbezirk  
Zeutern**

v.l.n.r.

Tobias Stengel,  
Mario Geiß,  
Claudia Weigand,  
Désirée A. Mannek

**Wohnbezirk  
Stettfeld**

v.l.n.r.

Martina Keller,  
Dominik Martus,  
Ekkehard Eiche



**Freie Wählervereinigung  
Ubstadt-Weiher e.V.**

[www.fvv-ubstadt-weiher.org](http://www.fvv-ubstadt-weiher.org)

Fotos: Staronwerk/Bruchsal



**Freie Wählervereinigung  
Ubstadt-Weiher e.V.**



**Unsere Kandidaten  
für Zeutern**



**Vereint  
in die  
Zukunft**

[www.fvv-ubstadt-weiher.org](http://www.fvv-ubstadt-weiher.org)

Für diese Wahlwerbung werden keine Steuermittel verbraucht!



# Unsere Kandidaten und Kandidatinnen für Zeutern - persönlich!



**Désirée A.  
Mannek**

32 Jahre, Logopädin,  
verheiratet, amtierende  
Gemeinderätin

Mein Name ist Désirée Aimée Mannek, ich bin 32 Jahre alt, verheiratet und lebe bereits mein Leben lang in Zeutern. Vor zehn Jahren kandidierte ich zum ersten Mal und habe es auf Anhieb in den Gemeinderat geschafft. Seither ist viel passiert und ich bin derzeit Vorsitzende der Fraktion der FWV e.V..

Aufgewachsen bin ich in einer Großfamilie, hier wächst man in Kompromissbereitschaft und Sozialkompetenzen hinein, welche mir in meinem Leben schon viele Türen öffnen konnten. Insgesamt würde ich mich als optimistisch beschreiben. Es gibt für jedes Thema eine Lösung und was man noch nicht kann, kann man noch lernen. In der Gemeinde interessieren mich barrierefreie, generationsübergreifende Themen, Nachhaltigkeit und erneuerbare Energien. Ich finde es sehr wichtig im eigenen Alltag zu schauen, wie man die Welt vor Ort ein bisschen besser machen kann.

Meine Berufung ist es, Logopädin zu sein und mein Feuer für diesen Beruf an „meine“ Kinder und deren Eltern weiterzugeben. Den Funken durfte ich auch als Dozentin an einer Fachschule übermitteln. Ehrenamtlich bin ich besonders im Bereich DRK aktiv. Mit meinen beiden Hunden sind wir durch den Verein Besuchshunddienste e.V. in Pflegeheimen unterwegs. Bei dem Verein FWV e.V. bin ich Schriftführerin und war viele Jahre Jugendwartin.



**Claudia  
Weigand**

50 Jahre, Ärztin, geschieden,  
zwei Söhne

Aufgewachsen in Östringen, wohne ich nun seit über 20 Jahren im schönen Zeutern und fühle mich hier heimisch. Nach dem Abitur am Leibniz Gymnasium in Östringen habe ich in Frankfurt und Heidelberg Medizin studiert. 16 Jahre lang habe ich dann meine Facharztausbildungen zur Allgemeinchirurgin sowie zur Unfallchirurgin im Krankenhaus Bruchsal absolviert. Seit 2015 bin ich in einer chirurgischen Praxis in Hockenheim gemeinsam mit drei weiteren Kollegen selbstständig tätig. Zudem habe ich in Ubstadt seit sieben Jahren eine Praxis für aesthetische Medizin.

Privat gehe ich gerne ins Fitnessstudio, spiele Golf und fahre im Winter Ski. Meine beiden 17-jährigen Zwillingssöhne sind in Zeutern aufgewachsen und besuchen die umliegenden Schulen. Deshalb kenne ich die Belange der Jugendlichen ganz genau. Hier liegt mein Augenmerk vor allem im Bereich Mobilität für Jugendliche und dem Ausbau der Fahrradwege, insbesondere zu den Schulen in der näheren Umgebung.

Mein persönlicher Schwerpunkt liegt allerdings in der (haus-)ärztlichen Versorgung unserer Gemeinde. Wir kennen alle diese sich in naher Zukunft zuspitzende Problematik. Hierfür engagiere ich mich auch in einigen lokalen Ärztenetzwerken. Auch bin ich seit einigen Jahren Mitglied beim Roten Kreuz in Zeutern und beteilige mich aktiv bei der Notfallhilfe.



**Tobias  
Stengel**

44 Jahre, Prokurst,  
verheiratet, zwei Söhne

Seit rund 40 Jahren lebe ich mit kleineren Unterbrechungen nun zusammen mit meiner Frau und meinen zwei Jungs in Zeutern. Nach meiner Ausbildung zum Bauzeichner bei der Fa. Harsch und der nachgeholten Fachhochschulreife bin ich vor 20 Jahren zur Michael Koch GmbH gekommen, wo ich bis heute in verschiedenen Positionen tätig war. Aktuell als Prokurst mit den Verantwortungsbereichen Qualitäts- und Umweltmanagement sowie Technik & Logistik.

In meiner Freizeit unternehme ich gerne etwas mit meiner Familie und bin sportverrückt. Außerdem bin ich schon seit über 35 Jahren im Tischtennisverein TTV Zeutern 1961 e.V. sportlich aktiv sowie in diversen Vorstandstätigkeiten, angefangen von Jugendleiter über Schriftführer und nun seit rund sechs Jahren als 1. Vorsitzender. Weiter engagiere ich mich in der Arbeitsgemeinschaft der Zeuterner Vereine als Kassier sowie im Kindergarten als Elternbeirat.

Als Gemeinderat möchte ich aktiv an der Gestaltung in Zeutern und Ubstadt-Weiher mitwirken, informiert sein und Impulse setzen, um etwas zu bewegen. Aus meinen ehrenamtlichen Tätigkeiten und meiner guten Vernetzung in der Gemeinde bekomme ich aus erster Quelle mit, was die Vereine und andere Institutionen bewegt und kann hier wertvolle Informationen liefern, um an den entsprechende Stellschrauben zu drehen.